

# SABDATARA

## Tak Hanya di Lapangan, Tim Pendim Blora Berjuang di Balik Layar Demi Suksesnya TMMD ke-122 Kodim 0721/Blora!

Agung widodo - [BLORA.SABDATARA.COM](http://BLORA.SABDATARA.COM)

Oct 29, 2024 - 10:40



BLORA- Kesuksesan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora tidak hanya terjadi berkat kerja keras di lapangan, tetapi juga berkat peran tak terlihat dari tim Penerangan Kodim (Pendim) Blora. Di balik setiap dokumentasi, berita, dan laporan, ada semangat juang tim Pendim

yang bekerja tak kenal lelah, Selasa (29/10/2024).

Peran mereka lebih dari sekadar meliput kegiatan TMMD. Tim Pendim mendokumentasikan seluruh program pembangunan, mulai dari infrastruktur, kegiatan sosial, hingga penyuluhan non-fisik. Mereka menyusun informasi dengan akurat dan informatif, menghubungkan TNI dan masyarakat luas melalui laporan yang jelas dan transparan.

Kapten Inf Lukman Hakim, Pasiter Kodim 0721/Blora, menegaskan betapa berat tanggung jawab tim ini. "Tugas kami adalah menyampaikan setiap momen dan capaian TMMD ke-122 dalam bentuk berita, foto, hingga video. Kami ingin masyarakat melihat langsung bagaimana TNI berupaya membangun desa-desa terpencil dan terisolir," ujar Kapten Lukman.

Empat kali dalam setahun, setiap event TMMD di Blora selalu diiringi dengan peran penting tim Pendim yang memastikan setiap kegiatan terdokumentasi dengan baik. Kegigihan mereka mencerminkan dedikasi TNI yang tak hanya beraksi di lapangan, tetapi juga di balik layar komputer.

Dukungan penuh dari tim Pendim ini membuktikan bahwa TMMD ke-122 lebih dari sekadar pembangunan fisik; program ini adalah bentuk komunikasi dan kedekatan TNI dengan masyarakat. Melalui tangan-tangan profesional mereka, setiap keberhasilan TMMD dapat dirasakan luas oleh masyarakat, khususnya warga Blora, yang kini merasa semakin dekat dengan program-program pembangunan yang dilakukan TNI.

Inilah bukti nyata bahwa semangat juang TNI tak hanya berkobar di medan tugas, tetapi juga dalam setiap detik perjuangan di balik layar demi suksesnya TMMD yang membawa manfaat nyata bagi warga.